

Aarau im Dezember 2003

Jahresbericht des Vizepräsidenten

Die Vorstandsitzungen konnten alle in einem kollegialen Rahmen durchgeführt werden und fast alle Probleme zum Wohle unserer Hunde gelöst werden. Einmal mehr haben nicht alle Mitglieder und Inserenten ihre Rechnungen bezahlt. Es zeigt sich immer wieder, dass einzelne Leute das Klubwohl mit persönlichen Angriffen verwechseln.

Zum Glück für den Klub werden diese Mitglieder immer weniger.

Die Veranstaltungen, sei es die Klubschau oder das Klubcoursing, waren gut besucht, könnten aber im nächsten Jahr noch Zuwachs vertragen. Die Daten werden noch bekannt gegeben.

Das Jahrbuch konnte dank Gemeinschaftsarbeit vor Weihnachten verschickt werden, sicher zur Freude von Ihnen.

Für das nächste Jahr sind einige Änderungen geplant, die sicher an der GV zu diskutieren geben. Bleibt zu hoffen, dass alles sachlich bleibt und nicht persönliche Launen im Vordergrund stehen.

In diesem Sinne wünsche ich allen Mitgliedern ein Ihren Vorstellungen entsprechendes Jahr 2004.

U.Hunziker.

